



Dem Unternehmen auszustellende Bescheinigung gemäß Richtlinien respekt-BIODYN/Certificate to be issued to the company in accordance with guidelines respekt-BIODYN

Weingut Paul Achs GmbH 7122 Gols, Neubaugasse 13

respekt-BIODYN

Fünfundzwanzig Winzerinnen und Winzer im Kollektiv für mehr Individualität, respekt-BIODYN ist ein biodynamischer Verein mit dem Ziel, herausragende Weine mit höchstmöglicher Individualität zu produzieren. Der Verein mit Sitz in Österreich wurde 2007 gegründet und hat sich strengen Richtlinien verpflichtet, die von unabhängigen Kontrollstellen kontrolliert werden.

Twenty-five winegrowers working collectively toward greater individuality. respekt-BIODYN is an association of biodynamic winegrowers aiming to produce outstanding wines, expressing the greatest possible individuality. The association is based in Austria, was founded in 2007 and has committed itself to observing stringent guidelines, subject to examination by independent inspection bodies.

Betriebsnummer/Company Registration Number: 4519108 Gültigkeitsdauer bis/Period of validity until: 31.01.2026 Zuletzt durchgeführte Jahreskontrolle/*Last annual inspection*: 03.12.2024



Rohrbach-Berg, 10.12.2024 Ort, Datum/Location, Date Für die Zertifizierungsstelle/
For the certification body